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股市大热， 短期内爆升
500

点又在一天内大跌
200

点，让一些
之前曾经考虑卖房炒股的人又产
生“退意”。不过，市场上不乏一些
回报高达十多个点的理财产品，

打算买房的人又不禁“心动”，到
底是该买房还是投资？

笔者身边就有一个朋友纠
结于这种选择之中。 一个高中
同学介绍她投资一个网上理财
平台，回报率在

14%

左右。她粗
略计算了一下， 投资

20

万元一
年能拿

2.8

万元，但
20

万元若拿
去买房， 估计只能在广州的南
沙、增城、从化作为首付款买个
两房或者小三房的一手房，如
果拿到市区买房， 只能买到一
些很破旧的楼梯楼高层单位。

虽然买市区房的租金收益也相
当于

20

万元投资网贷产品的回
报， 但是若把供楼利息成本加
进去， 买楼还真不如拿来投资
好了。

除了笔者对投资或者买房
有困惑外，其实一些拿着几十万
或者上百万元打算置业的首次置业者以及改善型置
业者面对红火的股市或者高息回报的网贷产品，动
心是免不了的， 不过企图从股市赚钱来补贴买个大
房子，这个打算往往最终未能如愿，反而有可能“输
得连渣也没有”。

2007

年楼市和股市同样大涨， 据一
些专家人士透露，当中有不少人是“楼股联动”的炒
家，股市的钱挪一部分去炒房，炒房赚钱后又投入到
股市，结果很不幸的是后来股市大跌，楼市又陷入全
球金融风暴而成交骤减，最终“损手离场”。

记得银行在给理财产品客户开户前会让客户
做一份风险倾向评估，评估列举多个问题，通过问
卷来看出客户对风险具有高或低的承受力， 理财
风格是积极还是保守。 其实， 面对多元的投资市
场，不同投资产品就代表着不同的投资风险，高风
险高回报，低风险低回报，市场规律如此。网贷产
品是新兴行业， 基于经营企业的品牌以及历史都
不太悠久，更重要的是信息不对称，投资者对此应
该更加谨慎。“股市有风险，投资需谨慎”，这句话
印在股票投资板上，相信大家都烂熟于心，最近不
少有关散户加码建仓而被套牢的报道， 仅仅是数
天股市上涨、下落几百点，心脏功能不强大的投资
者还是远离股市为妙。 身边不少朋友对红火的股
市也是避之则吉， 他们是连这个线那个线都看不
明白，又不清楚这么多行业股票，只觉得经济大环
境不好，股票突然大热实在奇怪。

对于保守的投资者， 买楼比买股票的确来得靠
谱，比“输得连渣都没有”的股市起码到最后还剩一
堆砖头和四堵墙， 在配套成熟的区域可以自住或者
出租获利。当然，股票也会连拉几个涨停板，回报比
楼价翻倍来得高，不过就看幸运之神会否降临。
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信阳苏博商务咨询有限公司

致歉函
尊敬的信阳凤凰牡丹园项目：

您好
!

首先，对于此次事件，请允许我表示由衷的歉意
!

由于工作疏忽，《苏博楼企·信阳一周楼市榜》

(2014

年
12

月
1

日宣传
单
)

，收录有凤凰·牡丹园
3

、

7

、

8

、

9

号楼未取得《商品房预售许可证》错误信
息。

12

月
10

日下午， 贵方相关领导来我公司交涉证明贵项目
3

、

7

、

8

、

9

号楼
已于

2014

年
11

月
26

日取得《商品房预售许可证》。这次失误，给贵项目造成
了十分不良的影响，这是我的失职。事后，我认真地检讨了自己的行为，积
极努力将对贵项目的不利影响降到最低。当日，该宣传单停止派发，且在
贵方代表的见证下集中销毁余下单页。

这次事件中，身为负责人，我没有做到表率作用，以致自己和属下都
犯了这样的低级错误，在此，我代表自己及属下向贵项目致歉

!

望贵项目见
谅
!

此致
信阳苏博商务咨询有限公司：朱华刚

2014

年
12

月
11

日

河南省兆丰置业有限责任公司

律师声明
本律师接受河南省兆丰置业有限责

任公司
(

以下简称“兆丰公司”

)

的委托担
任其常年法律顾问， 现就苏博楼企发布
虚假宣传信息， 侵犯河南省兆丰置业有
限责任公司名誉权的错误行为发表如下
声明：

河南省凤凰投资集团所属的河南省
兆丰置业有限责任公司是我市“重合同、

守信用”的大型房地产开发企业，开发建
设的“凤凰·牡丹园”项目，位于信阳市行
政、文化、商业三大中心，雄踞新城核心
地段， 东临百花园、

60

米超宽楼间距、五
星级入户大堂、小桥流水、苏州园林，加
上

1000

平方米地下停车位，

70

年大产权，

受到广大消费者和社会各界的好评。已
开发的一、二期

3

、

4

、

5

、

6

、

7

、

8

、

9

号楼五证
齐全，一期已全部售完，二期于

11

月
27

日
开盘，当天抢购近

300

套。而
2014

年
12

月
1

日， 信阳苏博商务咨询有限公司在发布

《苏博楼企·信阳一周楼市榜》 中妄称，

“凤凰·牡丹园
3

、

7

、

8

、

9

号楼无《商品房预
售许可证》”，给“凤凰·牡丹园”的销售造
成一定影响， 给河南省兆丰置业有限责
任公司造成形象和经济上的不应有损
失。苏博楼企已承认其发布信息有误，并
于

2014

年
12

月
11

日公开道歉。 本律师提
请广大市民不要被苏博楼企发布的虚假
信息所误导。对于苏博楼企不负责任、发
布虚假信息的行为， 本律师代表河南省
兆丰置业有限责任公司予以谴责， 河南
省兆丰置业有限责任公司将视损失情况
保留依法追诉其法律责任和赔偿经济损
失的权利。

特此声明
河南省兆丰置业有限责任公司

常年法律顾问：孔涛
河南申威律师事务所律师

2014

年
12

月
13

日

房地产市场迎来“新常态”

时隔
28

个月央行再次打开降息
大门，为楼市吹来暖流。中国房地产
业协会名誉副会长朱中一表示，在经
济“新常态”的背景下，房地产行业也
将迎来一个换挡期，行业面临着产业
结构、分类调控的调整。

调控将体现差异性
“中国经济增长从要素驱动、投

资驱动向创新驱动转变，这跟房地产
的关系很大。稳增长、调结构、惠民
生、防风险与房地产都有关系。将来
对房地产的投资，更多的是要尊重房
地产自身规律。”朱中一指出，城镇化
跟房地产也有千丝万缕的关系，城镇
化要跟房地产协调发展， 既不能滞
后，也不能超前。超前就成了造城运

动，造成了资源、能源浪费。

朱中一认为， 未来政府会更加尊
重房地产的规律和地区差异性， 实施
好分类调控。 房地产的地区差异性越
来越大，有些地区存量大，房地产企业
的日子很难过。但有些地区，需求较为
旺盛。面对差异化的区域房地产市场，

政府要更加注重分类调控、分级施政。

当前，中国经济“新常态”主要体
现在三方面：增长速度放慢；经济结构
将发生改变， 消费和服务业变得更重
要；产业升级将越来越快，创新日益重
要。在此大背景下，房地产市场“新常
态”涉及三方面：速度慢下来、结构优
化和利润下降。 目前全国房屋库存量
比较大，整个经济也处于下行通道，房

地产市场触底还将有个过程， 行业供
需达到均衡状态尚需时日。

针对房地产领域的立法情况，朱
中一指出， 国家现在考虑推进房地产
立法， 首先是对现有的房地产各种税
费进行清理，合并同类项，然后根据减
税种、宽税基的原则重新设置税项。总
体而言， 房地产领域的立法对促进房
地产市场的平稳健康发展有好处，对
培育和发展二手房市场和租赁市场也
有好处。 不动产登记核心是基于物权
法，只有确权才能受到法律保护。当然
还有其他作用， 包括促进住房资源更
加合理公平分配等。

房企多元化转型
万通集团主席冯仑认为， 房地产

行业到了重要的转折时期。目前，我国
城镇化率超过

50%

， 很多二线城市人
均
GDP

超过了
8000

美元， 人均住房超
过
30

平方米。在这种情况下，以住宅快
速开发销售为主导的房地产增长模
式，与地方政府不断卖地，扩大城市范
围，摊大饼发展模式已经无法匹配。

“两年半前，

SOHO

中国宣布转型
的时候，有好多分析师、基金经理都很
担心，把销售物业转变成持有物业，现
金流能否扛得住。两年半时间过去了，

我们扛住了。”

SOHO

中国有限公司董
事长潘石屹表示， 在有些房地产企业
大规模出手拿地的时候，

SOHO

中国
选择比较理性的发展道路。

今年以来， 面对市场销售量价齐

跌，为了突破增长瓶颈，陷入困境的房
地产开发商转而把目光投向各种新业
务，许多标杆房企开始转型，如万达集
团凭借在线下积累的商业资源， 着力
打造万达电商； 万科集团打造以业主
为核心的物业管理业务； 星河湾做起
高端白酒生意； 世茂集团则计划做更
多的商业广场和酒店， 甚至还有房企
开办养猪场、生产太阳能电池等。

近年来， 中国不少房地产企业在
海外投资，比如万达、绿地等。但潘石
屹认为， 机会还是在中国。“尽管中国
经济发展有一些问题， 房地产的日子
看起来一天不如一天了。 放眼全球经
济，日本已经两个季度经济负增长。俄
罗斯受石油价格下跌影响很大。”

朱中一指出， 房地产企业一方面
需要转型， 另一方面也需要转变发展
方式，发展绿色经济。传统行业资源能
源消耗都比较大，怎么样通过信息化、

智能化来推进建筑行业现代化， 确保
工程质量和安全问题， 这也是一个亟
待解决的问题。

（中正）

信阳市房产管理中心温馨提示
办理《预购商品房预告登记》

和按揭贷款应提供的材料清单

为了节约时间，提高办事效
率，请您仔细阅读并核对手中持
有的办理《预购商品房预告登
记》和《预购商品房抵押权预告
登记》（即按揭贷款）应提供的材
料清单。

一、商品房买卖合同（原件，

已备案）

二、 销售不动产统一发票
（办证联、原件即首付款票据）

三、抵押合同（原件）

四、借款合同（原件）

五、他项权利申请表
六、当事人身份证明
（一）身份证（验原件、收复

印件）；

（二）有婚姻状况：结婚证或
户口簿（在同一簿上）（验原件收
复印件）；

（三）无婚姻状况：户籍所在
地婚姻登记机构出具的婚姻状
况证明（原件）。

说明：（

1

）未婚：从满法定结
婚年龄的次日至今；

（

2

）离婚：从离婚的次日至
今；

（

3

）丧偶：从丧偶的次日至
今；

（

4

）身份证、结婚证、户口簿
或婚姻状况证明的姓名、出生年
月日、身份证号码信息相一致。

七、其他必要材料
（一） 购房人不能亲自到房

屋登记机构申请登记的，须提供
经过公证机构公证的委托书（原
件）、代理申请，并提供受托人的
身份证（验原件、收复印件）；

（二）结合个案的具体情况，

房屋登记机构认为必须提供的
材料。

地处新六大街与新七大街交会处的凤凰·牡丹园项目，毗邻市委、市政府各党政机关，举步即达图书
馆、博物馆、百花园、百花之声大剧院、百花会展等文化休闲中心，集行政、办公、商住、居住、文化、休闲于
一体。该楼盘周边国际品牌五星级大酒店、大型百货超市、休闲会所、商业步行街、文化活动中心、商业银
行等配套设施完备。

60

米超宽楼间距，

1000

个车位的大型停车场，电梯直达车库，人车分流，出入便捷。小区
高达

40%

的绿化率也是我市少有的绿色生态楼盘。 本报记者曹威摄


